

Entwicklung der Mikroelektronik in unserer Republik und für die spürbare Unterstützung unserer Arbeit. Erst kurz vor dem Parteitag wurde unserem Betrieb ein neues Forschungs- und Laborgebäude 7 Monate vorfristig von den Bauarbeitern des BMK Erfurt übergeben.

Unseren Dank wollen wir aber nicht nur in Worten ausdrücken, sondern mit neuen Initiativen bekräftigen. Das ist unser Beitrag zur weiteren konsequenten Fortsetzung des politischen Kurses der Hauptaufgabe in ihrer Einheit von Wirtschafts- und Sozialpolitik.

Im Auftrage der Kommunisten und Werktätigen des Funkwerkes Erfurt gebe ich dem Rechenschaftsbericht aus vollem Herzen meine Zustimmung. (Beifall.) Ich möchte versichern, daß wir fest hinter unserem Zentralkomitee mit unserem Generalsekretär, Erich Honecker, an der Spitze stehen und daß wir alles daransetzen werden, die Beschlüsse des X. Parteitages zu realisieren.

Meine Genossen und Kollegen haben mich gebeten, euch hier zu versichern: Indem wir uns auf neue hohe Leistungen zur Stärkung des Sozialismus und des Friedens vorbereiten, wollen wir die Beschlüsse des X. Parteitages bestens und für jedermann sichtbar verwirklichen. Indem wir sie verwirklichen, nutzen wir uns selbst und dem Kurs zum Wohle unseres Volkes. (Lang anhaltender, starker Beifall.)

Tagungsleiter Werner Felfe: Es spricht jetzt Genosse Heinz Hoffmann, Mitglied des Politbüros und Minister für Nationale Verteidigung.

HEINZ HOFFMANN, *Mitglied des Politbüros des Zentralkomitees der SED und Minister für Nationale Verteidigung der DDR*: Liebe Genossinnen und Genossen! Verehrte Gäste! Vor dem höchsten Forum der führenden Partei unseres sozialistischen Staates darf ich erklären: Die zu unserem X. Parteitag delegierten Angehörigen der Nationalen Volksarmee, der Grenztruppen und der Zivilverteidigung der DDR geben dem Rechenschaftsbericht des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands ihre volle Zustimmung! (Starker Beifall.)

Besonders stolz sind wir über die hohe Wertschätzung im Bericht des Zentralkomitees, gegeben von unserem Generalsekretär, für all das, was die Kommunisten in Uniform an der Seite unserer Genossen der anderen Schutz- und Sicherheitsorgane der DDR und der sowjetischen Waffenbrüder zum Schutz der Lebensinteressen der Werktätigen unseres Landes und unserer Gemeinschaft seit dem IX. Parteitag getan haben.

Wie überall in unserem Lande, wo für den Sozialismus und seinen sicheren Schutz gelernt, gedacht, gearbeitet und Schweiß vergossen wird, so wurden auch in der Nationalen Volksarmee und in den Grenztruppen unserer Republik seit dem IX. Parteitag bemerkenswerte Leistungen vollbracht. Sie trugen dazu bei, daß es der Sowjetunion, der DDR, allen Staaten des Warschauer Vertrages im Bündnis mit den anderen Frie-